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Beginn 18:09

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist zu Beginn der Sitzung mit 6 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.
Einige Mitglieder und Gäste sind uns auch heute wieder online zugeschaltet.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (6m/0¬/0l).

18:11 Uhr: Henrik Strunck tritt der Sitzung bei.

2 Einschub: kurze Vorstellungsrunde

Es sind mindestens zwei neue Gesichter auf dieser Sitzung zu sehen. Dies nehmen wir zum Anlass
einer kurzen Vorstellungsrunde.

3 Abnahme des Protokolls

Das Protokoll vom 14. Juni wird einstimmig angenommen (6m/1¬/0l).

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Wir wurden von Menschen aus dem Umfeld der RWTH Aachen (und der Uni Köln) angeschrie-
ben. Sie arbeiten an einer Lernplattform für Mathematik, Technische Mechanik und Physik und
fragen, ob wir sie bewerben möchten.

18:19 Uhr: Josephine Oettinger tritt der Sitzung bei.

Dies bringt uns zur Entscheidung, eine Hilfsseite mit nützlichen Links auf unserer Webseite
einzurichten.
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4.2 Andere Gremien

4.2.1 Stupa

Das 10. COAL wurde für 2023 abgestimmt, ebenso die kommende Vorwoche.

4.2.2 FS MuG

Sie haben sich dafür ausgesprochen, sich mehr an der Organisation von Veranstaltungen anderer
Gremien zu beteiligen.

4.2.3 FS ANT

Sie fänden eine langfristigere Planung des Wüffels sehr gut, um sich besser beteiligen zu können.
Die Prof’s Profession „Diabetes“ ist geplant, ebenso eine Weitere mit u.a. Thomas Peters.

5 Lehre

5.1 Lehrevaluationen WiSe 21/22

Wie besprochen, werden wir die Module mit den besten und schlechtesten Bewertungen sammeln
und mit Lob oder Tadel reagieren.

6 MML-Grillen

Das letztjährige Grillen war sehr nett, weswegen am kommenden Freitag, den 7. Juli, wieder ein
Grillen stattfinden wird. Es werden 100e für Getränke beim Grillen abgestimmt (6m/1¬/0l)
– die Dozis werden sich um die Verpflegung kümmern.

7 Gremienwahlen 2022

Herzlichen Glückwunsch an alle neu gewählten Mitglieder, wir freuen uns auf euch! Eure Legis-
laturperiode beginnt am 1. Oktober.

Leider ist die Wahlbeteiligung auf 22% gefallen. Das könnte daran gelegen haben, dass die Wahl
wenig präsent war, obwohl den Studis zumindest alle nötigen Informationen zur Verfügung stan-
den.
Deswegen sollten wir uns nächstes Jahr anstrengen, die Wahlbeteiligung zu erhöhen.
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8 Gremienfahrt

Sie ist in Planung, ein Haus ist potenziell gefunden, das Geld muss nur noch im StuPa bewilligt
werden. Markiert euch schon mal das Wochenende des 9. Dezembers.

9 Veranstaltungen

9.1 Wüffel

Der Letzte war sehr gut besucht. Ungeahnt wurden aber auch Muggel eingeladen. Das finden
wir allerdings nicht gut, da der Wüffel ins Leben gerufen wurde, um Präsens unseren Studis
gegenüber zu zeigen und ihnen eine gute Lernatmosphäre zu bieten.
Deswegen sprechen wir uns dafür aus, den kommenden Wüffel FS-intern durchzuführen (10m/9¬/1l).

War nicht gemeint, den Wüffel nicht über die MINT hinaus zu bewerben (also + ANT)?

9.2 Mathe-Lernwochenende

Es gab weniger Anmeldungen als gewohnt und leider nur fünf Tutoren. Deswegen werden wir
nochmals per Mail nach welchen suchen.

19:14 Uhr: Anna Broschke verlässt die Sitzung.

Ebenso fehlen die Tutoren fürs Lernwochenende der ANT. Vielleicht sollten die Studis in die
Pflicht genommen werden: Sie haben im ersten Semester selbst durchs Wochenende profitiert
und sollten nun ihr Wissen als Tutoren zurückgeben.

19:17 Uhr: Frederieke Heiden tritt der Sitzung bei.
19:20 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.

9.3 Prof’s Profession

Die letzte Veranstaltung lief sehr gut und es gab viele Zuhörer. Das Video ist auf dem AStA-
Kanal zu finden YouTube/Invidious.

Weiterhin ist geplant, die Veranstaltung für die MuG zu öffnen. In der kommenden „Diabetes
Passion“ sind sie auch schon mit dabei.

9.4 Heliprof

Letzte Woche sollte die Verleihung stattfinden, doch gibt es weiterhin Probleme bei der Auswer-
tung.
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9.5 BaMa-Forum

Die Veranstaltung sollte zu Beginn des WiSe stattfinden. Leider hat sich bisher keiner für die
Organisation gefunden. Bis zur nächsten Sitzung sollte sich unbedingt jemand ans Herz fassen.

19:47 Uhr: Anna Broschke und Jarne Moelbitz verlassen die Sitzung.

9.6 Termine im kommenden Semester

Um frühzeitig mit den Erstis Kontakt aufbauen zu können, sollten wir bald die Termine für die
Veranstaltungen des WiSe festsetzen. Dies würde uns auch mehr Planungssicherheit geben.

20:10 Uhr: Henrik Strunck und Frederieke Heiden verlassen die Sitzung.
20:10 Uhr: Anna Broschke und Jarne Moelbitz kommen mit Pizza zurücktreten der Sitzung bei.
Sitzungsunterbrechung zum Verzehr der Pizza von 20:10 bis 20:30
20:30 Uhr: Jarne Moelbitz , Kashawaraam Emanuvel und Marieke verlassen die Sitzung.

10 Fachschaftsinterna

10.1 How to Design FS MaIn

Das How-To liegt in der Cloud. Schickt eure Anmerkungen gerne an Isi.

10.2 Vorlesungsfreie Zeit

Wir fänden es gut, uns in dieser Zeit zu treffen – sowohl in Form einer Sitzung zu organisatorischen
Zwecken als auch von Spieleabenden.

20:40 Uhr: Zahraa Rezk verlässt die Sitzung.

Außerdem wird in der vorlesungsfreien Zeit der AStA gestrichen. Dabei sollten wir gemeinsam
helfen, insbesondere da wir die Räumlichkeiten auch oft nutzen.

10.3 Teambuilding

Deik hat sich beim Kanuverein schlau gemacht: Wir könnten dort Boote mieten, wenn wir uns
zeitig vorher anmelden.
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11 Sonstiges

Wir haben darüber geredet, dass relativ viele online zugeschaltet sind und sich weniger ein-
bringen. Abgesehen davon häuft sich die komplette Abwesenheit (ohne Krankheitsgründe) von
Mitgliedern. Die letzten Male kratzten wir sogar an der Grenze zur Beschlussfähigkeit.
Denkt bitte einmal darüber nach.

Sitzungen der anderen Gremien

Maik geht zur ANT an diesem Donnerstag und am nächsten Donnerstag sind die Sitzungen von
MuG & PSy.

Ende 21:00
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